

# Herzlichen Dank

für die grosse Anteilnahme! Die vielen Briefe und die darin zum Ausdruck gebrachte Wertschätzung haben uns sehr bewegt.

Danke auch allen, die Christian und uns seit dem Herbst auf seinem letzten Weg begleitet haben und allen, die mit uns Abschied genommen haben. Schön seid ihr da.

## Christian Bachmann-Davatz

fehlt uns sehr. Doch wir sind dankbar für die Zeit, für die Erlebnisse, die Gespräche, einfach dafür, dass wir mit Christian / Vati / Neni ein Stück Weg gehen durften.

Wädenswil, im Februar 23

Die Trauerfamilien